

## Sitzung des AStA der FHP am 11.09.2017

---

**Zeit:** 18:00 Uhr

**Ort:** Kiepenheuerallee 5, Haus 17, Raum 11

---

### STIMMBERECHTIGTE MITGLIEDER

**Anwesend:** Aria Lirawi, Christian Mosau, Nikolas Ripka, Theo Schubert, Benjamin Reissing

**Entschuldigt:** Deborah Kröger, Benedikt Kurz, Dahna Menner

**Unentschuldigt:** -

---

### BERATENDE MITGLIEDER

**Anwesend:** -

---

**Sitzungsleitung:** Christian

**Protokoll:** Theo

**Gäste:** Steve Gödickmeier

---

## Tagesordnung

---

### TOP 1: REGULARIEN

**a. Feststellung der Beschlussfähigkeit**

Christian begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit (5 von 8 anwesend) fest. Die Tagesordnung wird genehmigt.

**b. Protokolle**

Die Protokolle vom 17.07., 20.07., 24.07., 31.07., 07.08. und 14.08. werden genehmigt.

### TOP 2: GÄSTE, ANTRÄGE

**a. Projektantrag: "Stadtmitte für alle"**

- Nici hat einen neuen Antrag gestellt für 150€ Plakatdruck (Informieren über FES und mögliche Weiternutzung)
- Projekt ist noch nicht beendet und stimmt mit dem Beschluss der Vollversammlung überein
- Plakate sollen bis Oktober aufgehängt werden
- **Der AStA beschließt, den Projektantrag "Stadtmitte für alle" mit 150€ für Druckkosten zu fördern. (5/0/0)**

**b. Projektantrag Uniater "Deutsch-Georgischer Austausch Artbridge"**

- es sind 800€ beantragt
- AStA UP konnte nur sehr wenig genehmigen
- 800€ ist der Höchstbetrag, der ohne VV zulässig ist
- letzte Förderung (Men in Space) wurde mit 270€ gefördert
- studentische Mehrwert ist angesichts der hohen Kosten fragwürdig
- Wird es Freikarten geben? Wie gestaltet sich der Eigenanteil?
- Sophia vom Projekt soll für kommende Sitzung eingeladen werden um offene Fragen zu klären

### TOP 3: TERMINE

- 20.09. Sondersitzung Senat
- 22.09. Hochschulsport Konferenz
- 30.09. Gremieneinführung
- 04.10. Beginn WS
- 05.-08.10. BrandStuVe / fzs Seminar "Bologna"
- 09.10. 09:00 Immatrikulationsfeier im Hans-Otto-Theater  
17:00 Neuberufenenempfang
- 13.10. Eröffnung Haus 17
- 21.10. Kehraus
- 20.11. Verwaltungsratssitzung StuWe
- 19.01. Hochschulball

### TOP 4: AKTUELLES

- a. Wahl des/der neuen Kanzler\*in
  - Ende September steht Wahl an
  - Auswahlkommission wählt Nachfolger\*in (nicht hochschulöffentlich)
  - Einladung des Senat steht aus
  - Aria: AStA sollte beteiligt werden
  - Benjamin: Die gesamte Studierendenschaft in Form von VP, StuRen oder studentischen Senatsmitgliedern sollte einbezogen sein
  - Niko: Die Besetzung der Kommission wechselt täglich, deshalb feste studentische Vertretung angestrebt
  - Niko will VP anfragen, wie man diesbezüglich verfahren kann
- b. Protokollsystem
  - Niko: Protokollsystem ist zu langsam; siehe aktuelle Genehmigungen
  - Niko: Schlägt vor die Protokolle nach der Sitzung zu kontrollieren und direkt zu veröffentlichen
  - Benjamin: Ist ein Video-Livestream gut um dem entgegenzuwirken?
  - Großteil findet den schriftlichen Teil wichtig und möchte diesen beibehalten, an den neuen AStA soll die Anfrage gestellt werden, dass diese gestreamt werden
  - Die schriftlichen Protokolle sollen noch am Sitzungstag (eine Stunde nach Sitzungsende) veröffentlicht werden

### TOP 5: REFERATE

- a. Finanzen
  - I. Finanzen Stura FB4
    - erster Financer ist im Ausland
    - StuRa ist derzeit nicht zahlungsfähig
    - Aria könnte als 2. Finanzerin einspringen, was aber deutlich Mehraufwand bedeutet da die Überweisungen geprüft werden müssen
    - StuRa FB4 soll sich neuen 2. Finanzer\*in ernennen
  - II. Campuskartenhülle
    - Aria möchte HardCase-Hüllen statt der weichen vom letzten Jahr
    - zudem lösen die weichen, älteren Karten teilweise das Passbild
    - die HardCase-Hüllen sind vergleichsweise teuer (58 Cent pro Stk.) weswegen keine großen Mengen geordert werden sollen
    - zudem ist fragwürdig ob alle diese Hülle nutzen
    - ein kleines Kontingent soll Haus 17 - Menschen gestellt werden

## **b. Campus, Verkehr und Umwelt**

- I. keine Wortmeldungen

## **c. Studium und Lehre**

- I. keine Wortmeldungen

## **d. Casino, Kultur und Sport**

- I. keine Wortmeldungen

## **e. Öffentlichkeitsarbeit**

### **I. Haus 17: Eröffnung, Flyer, Schilder**

- Steve vom Casino besucht die Sitzung
- AStA fragt StuRen zwecks finanzieller Beisteuerung zur Eröffnungsfeier an
- Christian stellt die entsprechenden Anträge
- seitens Hochschulleitung ist Finanzierung noch ungeklärt
- Organisation würde das Casino übernehmen
- Feldküche seitens des Casino ab ca. 15 Uhr (Start offizieller Teil)
- Feier dann ab 18:00 Uhr
- vier Bands spielen an dem Abend
- Werbung in Form von Flyer für Haus 17 (Geschichte, Aufbau, etc.)
- AStA soll Inhalte beisteuern
- Flyer muss am 1.10. gedruckt vorliegen
- einzelne Personen mit Verantwortungen vorstellen
- AStA sollte Shirts anziehen um erkennbar zu sein (Casino hat diese auch)
- 2000€ werden für die beiden großen Bands benötigt (der Rest spielt kostenlos)
- 500 - 1000€ wird seitens Casino gestemmt, der Rest soll auf FHP, AStA, StuRen etc. verteilt werden
  
- Niko möchte das AStA-Logo auf Plexiglas (zweimal) für die Büros
- zudem Außenlogo (Casino ähnlich) Benjamin übernimmt Recherche für entsprechendes Produkt
- **Der AStA beschließt, bis zu 150€ für die zwei Plexiglas-AStA-Logos inkl. Licht etc. auszugeben. (5/0/0)**
  
- Überarbeitung der Website, um die verschiedenen (AStA, Casino, StuRen) zusammenzuführen
- dies soll durch den Reiter "Haus 17" umgesetzt werden

### **II. Immatrikulationsfeier**

- am 9.10. findet diese statt
- Programm ist noch nicht völlig klar
- AStA soll dabei sein
- Shirts tragen, um einprägsam zu sein
- definitiv Präsenz zeigen
- mit Nextbike auf die Bühne fahren

### **III. Gremieneinführung**

- wird am 30. September stattfinden
- Vorträge und Workshop von Frau Reicherl
- Theo: Erinnerung an Casinos, dass sie daran teilnehmen können und fragen ob wir dort Abends grillen dürfen
- Handbuch "Gremieneinführung" von Niko ist soweit fertiggestellt
- bis zum 16.9. soll jede\*r noch einmal reinschauen und Anmerkungen geben
- **Der AStA beschließt, bis zu 150€ für 80 Exemplare des Handbuches auszugeben. (5/0/0)**

- I. Flyer FHP-Kolleg
  - macht einen Erstie-Flyer in dem auch wir einen Platz haben
  - desweigen keinen eigenen AStA-Flyer

**f. Hochschulpolitik**

- I. keine Wortmeldungen

**g. Internationales**

- I. keine Wortmeldungen

**h. Gleichstellung, Soziales und politische Bildung**

- I. keine Wortmeldungen

**TOP 6: SONSTIGES**

- a. Das Protokoll vom 11.09. wird genehmigt.

<b>Für das Protokoll:</b>	<b>Sitzungsleitung:</b>
gez.	gez.
Potsdam, den	

**Abkürzungen:**

- AG = Arbeitsgruppe
- BrandStuVe = Brandenburgische Studierendenvertretung
- FES = Campus Friedrich-Ebert-Straße
- FB 1 = Fachbereich Sozial- und Bildungswissenschaften
- FB 2 = Fachbereich Stadt | Bau | Kultur
- FB 3 = Fachbereich Bauingenieurwesen
- FB 4 = Fachbereich Design
- FB 5 = Fachbereich Informationswissenschaften
- FBR = Fachbereichsrat
- FHP oder FH;P = Fachhochschule Potsdam
- fzs = Freier Zusammenschluss von StudentInnenschaften
- KuZe = studentisches Kulturzentrum Potsdam
- SKSL = Ständige Kommission für Studium und Lehre
- StuRa = Studierendenrat
- StuWe = Studentenwerk Potsdam
- UP = Uni Potsdam
- VV = Vollversammlung
- VP = studentische\*r Vizepräsident\*in